

Seitens der Verwaltung erfolgten keine Mitteilungen.

Bezüglich der Frage von Herrn Schell nach der Einführungen der elektronischen Gesundheitskarte für Flüchtlinge/Asylbewerber in Sankt Augustin teilte Herr Lübken mit, dass über diesen Sachstand in der Sitzung des Ausschusses für Familie, Soziales, Gleichstellung und Integration am 9.11.2016 seitens der Verwaltung eine entsprechende Vorlage dem Ausschuss vorgelegt werde.

Nachdem seitens der Verwaltung noch verschiedene Verständnisfragen beantwortet wurden, schloss der Bürgermeister um 21.20 Uhr den öffentlichen Teil dieser Sitzung.